
Consiglio dell’Istituto comprensivo “Via Maniago” 

Il giorno 25 ottobre, alle ore 18.00, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto comprensivo statale “Via Maniago”, si 

riunisce il Consiglio dell’Istituzione scolastica (CIS) per procedere alla discussione dei seguenti punti 
all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Approvazione PTOF  

3. Chiusura prefestivi  

4. Approvazione progetti  

5. Approvazione viaggi di istruzione/uscite didattiche  

6. Variazione budget di spesa a disposizione del DS per l’attività di contrattazione ordinaria (art.34 

D.I. 44/2001)  

7. Accordi di rete  

8. Modifiche al regolamento viaggi  

9. Varie ed eventuali  

 

DIRIGENTE SCOLASTICO:  

Giuseppe Soddu - presente 

GENITORI:  

Astori Roberto  - p 

Battista Anna Maria  - p 

Ceriani Monica  - p 

Cugola Gianpaolo  - p 

Dalessandri Angelo  - p esce alle 19.52 

Petri Marta   - a 

Rappellino Paolo  - p 

Santoro Eugenio  - p 

DOCENTI:  

Cardinale Eleonora  - ag 

Del Frate Imperia  - a entra alle 18.14 

Franchi Rossella  - p 

Layolo Anna   - p 

Ormando Rosa  - p 

Sigona Rosaria - p 

Speranzini Sonia - p 

Tammone Maria Pina  - p 

ATA:  

Cuffari Mariantonia - ag 

Guerra Mario  - p 

 

Constatata la presenza del numero legale dei consiglieri del CIS, alle ore 18.10, il presidente Eugenio 

Santoro dichiara aperta la seduta.  

 

 



Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 
 

Il presidente pone ai voti l’approvazione del verbale redatto dal segretario Rappellino reso disponibile nei 

giorni precedenti sul Drive on line, senza modifiche proposte dai consiglieri. 

 

Votanti: 15 Favorevoli: 12 Contrari: 0   Astenuti: 3 

I consiglieri approvano. Delibera n. 126 

Punto 2. Approvazione PTOF 
 

Alle 18.14 entra Del Frate.  

Il Piano triennale dell’offerta formativa (Ptof) 2019-2022 viene presentato dal dirigente Soddu. [OMISSIS]. 

Il presidente pone ai voti il Ptof. 

 

Votanti: 16 Favorevoli: 15   Contrari: 1 (Guerra)  Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 127 

Punto 3. Chiusura prefestivi  
 

Il dirigente Soddu spiega che oltre al calendario scolastico sull’interruzione delle lezioni deliberato dal 

Consiglio d’istituto occorre deliberare le chiusure nei giorni lavorativi prefestivi nei servizi della scuola.  

Santoro comunica la richiesta di chiusura prefestiva pervenuta dall’assemblea del personale Ata e la pone ai 

voti. Si tratta del 2/11/2018, venerdì. Il dirigente Soddu chiarisce che 2/11/2018 non essendo prefestivo la 

richiesta non può essere accolta. Si pone quindi ai voti la proposta di non accogliere la richiesta.  

Votanti: 16 Favorevoli: 16    Contrari:  0  Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 128 

Punto 4. Approvazione progetti  
 
Speranzini presenta i progetti. [OMISSIS]. Per i progetti a pagamento si fa riferimento all’ALLEGATO 2 

Per i numerosi progetti gratuiti si fa riferimento all’ALLEGATO 3 

[OMISSIS]. Si pongono quindi ai voti i progetti a pagamento 

Votanti: 16 Favorevoli: 15     Contrari: 1 (Guerra)    Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 129 

 

Si pongono ai voti i progetti gratuiti 

Votanti: 16 Favorevoli: 16     Contrari: 0    Astenuti: 0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 130 

Punto 5. Viaggi d’istruzione e uscite didattiche 
 

[OMISSIS].  

Il presidente Santoro pone ai voti il piano delle uscite didattiche: ALLEGATO 4; ALLEGATO 5; 

all’ALLEGATO 6 

 

Votanti: 16 Favorevoli: 16 Contrari: 0  Astenuti:  0 



I consiglieri approvano. Delibera n. 131 

Punto 6. Variazione budget di spesa a disposizione del DS per l’attività di contrattazione 

ordinaria (art.34 D.I. 44/2001) 
 

[OMISSIS]. Si propone di alzare la soglia a 10.000 euro per ogni singola spesa e di fissare nel prossimo 

consiglio i criteri generali. [OMISSIS]. 

Votanti: 16 Favorevoli: 13  Contrari: 2 (Layolo e Cugola)   Astenuti:  1 

I consiglieri approvano. Delibera n. 132 

Punto 7. Accordi di rete 
Alle 19.52 esce Dalessandri. 

Speranzini presenta l’accordo con consorzio Sir contro la dispersione scolastica ALLEGATO 7. Se ne  

pone ai voti la ratifica. 

 

Votanti: 15 Favorevoli:15     Contrari:  0  Astenuti:  0 

I consiglieri ratifica. Delibera n. 133 

 

Speranzini presenta l’accordo con l’associazione Medici in famiglia: visita “sospesa” per persone meno 

abbienti e sportello di psicologia scolastica per i docenti. ALLEGATO 8. Se ne  pone ai voti la ratifica. 

 

Votanti: 15 Favorevoli: 15  Contrari: 0   Astenuti: 0  

I consiglieri ratificano. Delibera n. 134 

 

Speranzini presenta l’accordo con Associazione Piamarta contro la dispersione scolastica. ALLEGATO 9. 

Se ne  pone ai voti la ratifica.  

Votanti: 15 Favorevoli: 15  Contrari: 0   Astenuti:  0 

I consiglieri ratificano. Delibera n. 135 

 

Speranzini presenta l’accordo con il progetto Immagination contro il bullismo e a favore della legalità. 

Progetto non ancora finanziato ma cui la scuola ha aderito ALLEGATO 10. Lo si pone ai voti 

 

Votanti: 15  Favorevoli: 14     Contrari: 0   Astenuti:  1 

I consiglieri approvano. Delibera n. 135 

 

Speranzini presenta l’accordo Educhiamoci alla legalità (ancora da finanziare). ALLEGATO 11. Se ne  

pone ai voti la ratifica. 

 

Votanti:  15 Favorevoli: 14    Contrari:    Astenuti:  1 

I consiglieri ratifica. Delibera n. 136 

 

Speranzini presenta l’accordo con l’Istituto Maxwell per laboratori al Settembrini di via Narni con laboratori 

digitali accessibili ad alunni e insegnanti della nostra scuola grazie alla presenza di educatori. ALLEGATO 



12. Se ne  pone ai voti la ratifica. 

Votanti:  15 Favorevoli: 15    Contrari:    Astenuti:  0 

I consiglieri ratifica. Delibera n. 137 

 

Speranzini presenta l’accordo proposto dal Dsga per la gestione della Cassa della scuola.  

Votanti:  15 Favorevoli: 15    Contrari:    Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 138 

 

Il presidente Santoro propone di inserire due ulteriori punti all’Odg  

9) Accettazione di una donazione dell’Associazione genitori Fermi  

10) Nomina di un membro del comitato valutazione docenti  

 

Votanti:  15 Favorevoli: 15    Contrari:    Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 139 

 

Punto 8. Modifiche al regolamento viaggi 
 

Speranzini presenta una semplificazione per l’approvazione delle uscite gratuite (ora approvate solo dal 

preside) e l’istituzione di una Commissione viaggi che si occupa della prenotazione dei viaggi. Si pongono 

ai voti le modifiche al Regolamento viaggi ALLEGATO 13 

 

Votanti: 15 Favorevoli: 15   Contrari:  0  Astenuti: 0  

I consiglieri approvano. Delibera n. 140 

Punto 9. Donazione arredi per la biblioteca della scuola primaria E. Fermi da parte 
dell’Associazione genitori Fermi 
 

Il presidente comunica che l’Associazione genitori Fermi intende donare due librerie per la biblioteca 

scolastica. ALLEGATO 14 

Si pone ai voti l’accettazione della donazione. 

Votanti: 15 Favorevoli: 15 Contrari: 0 Astenuti:  0 

I consiglieri approvano. Delibera n. 141 

Punto 10. Nomina di un membro del comitato valutazione docenti 
 

Il dirigente Soddu informa che nel Comitato di valutazione dei docenti il Cis ha diritto alla nomina di un 

membro. Le competenze sono i criteri per l’assegnazione del bonus. Il dirigente comunica la candidatura di 

Cherubini, insegnante di Feltre. Il presidente pone ai voti la candidatura. 

 

Votanti: 15 Favorevoli: 14    Contrari: 0    Astenuti: 1  

I consiglieri approvano. Delibera n. 142 



Per la componente genitori si propongono Battista e Ceriani.  

 

Votanti: 15 Favorevoli: 12    Contrari: 0    Astenuti: 3  

I consiglieri approvano. Delibera n. 142 

Punto 11. Varie ed eventuali 

[OMISSIS]. 

Non essendoci altro da discutere, alle 20.25 la seduta è tolta. 

 

     IL PRESIDENTE DEL CIS                                                                 IL SEGRETARIO 

Eugenio Santoro          Paolo Rappellino 

 

                                


